El Empresario 03-08-2018

Enfoque

En el nuevo mundo «la amenaza es la ignorancia», afirmó el rector de la Universidad ORT. «Nunca dejamos de dar examen. Nos evaluan nuestros empleadores, nuestros clientes, nuestras familias y constantemente, nuestra propia consciencia. Aceptar que somos siempre evaluados nos lleva a reconocer que no somos infalibles y que nuestros conocimientos no son nunca completos. Nos lleva a aceptar nuestras dudas como parte de nues-

tra humanidad y no como debilidades. Debemos recordar que no existe descubrimiento sin dudas y que no existe nuevo conocimiento sin descubrimiento». Esta es la visión del rector de la Universidad ORT, Jorge Grünberg (foto), quien hizo uso de la palabra durante la primera ceremonia anual de graduación celebrada en el Auditorio Nacional del Sodre. Grünberg sostuvo que la educación universitaria es una experiencia transformadora. «Nuestra misión es apoyar el desarrollo de nuestro país a través de la educación. ORT Uruguay es una historia de imaginación y de perseverancia. Una historia de reinvención constante, una historia de liderazgos sin prejuicios y sin temores», indicó el rector de la Universidad ORT.

«Queridos graduados, les espera un nuevo mundo, un mundo de oportunidades basadas en el conocimiento y la creatividad. En este nuevo mundo no hay países lejanos y cercanos; no hay países chicos y grandes. Solo países inteligentes y países ignorantes. En este nuevo mundo la riqueza se crea a partir de la inteligencia y de la

educación. Las amenazas en este nuevo mundo no son el libre comercio ni los robots, la amenaza es la ignorancia. Progresar en la sociedad del conocimiento no requiere discursos, requiere estudios. No requiere lucha de clases, requiere asistencia a clases. No requiere ejércitos sino liceos y universidades», reflexionó Grünberg.

El rector de la Universidad ORT, Jorge Grünberg, sostuvo que «no debe haber vanidad en el conocimiento, pero tampoco debe haber or gullo de la ignorancia»